



Le projet éducatif de Saint Jean

Saint Jean, plus qu'une école!

A l'origine du projet de l'ensemble scolaire Saint Jean deux enquêtes ont été réalisées respectivement auprès des familles et des collégiens. Un projet qui part des attentes des élèves et des familles, voilà qui en dit long sur la volonté de l'établissement Saint Jean de se mettre au service des familles et des jeunes et de mettre LA PERSONNE au centre de toutes nos préoccupations.

Un projet qui se décline en trois actions :



Favoriser la réussite scolaire de chaque enfant

Les élèves et leurs familles font de la réussite scolaire leur première attente. C'est aussi l'objectif principal de l'équipe pédagogique et éducative de Saint Jean car la culture rend libre et favorise le respect de chacun. Saint Jean favorise la réussite scolaire de chaque enfant :

- en dotant les élèves de cadres, d'exigences et de méthodes pour apprendre et travailler ;
- en cultivant chez les élèves l'envie d'apprendre et le goût de l'effort et du dépassement de soi ;
- en aidant les élèves lorsqu'ils rencontrent des difficultés.





Apprendre à tous à vivre ensemble

Pour les élèves comme pour les familles, l'école doit être un lieu où on apprend ce qui fait la vie en collectivité : les règles, le dialogue, le respect, l'écoute. Saint Jean propose à ses élèves une pédagogie du vivre ensemble :

- en mettant en œuvre un règlement qui garantit le respect de chacun ;
- en favorisant dans l'établissement le dialogue et l'écoute ;
- en associant les élèves à la vie de l'établissement.

Donner à chacun des raisons de croire et d'espérer



Transmettre des savoirs, des connaissances, des méthodes est la mission principale de l'école. Une mission qui ne saurait éclipser une autre fonction de l'école : faire de nos enfants des adultes responsables, engagés et porteurs d'espoir. Saint Jean travaille à cela en étroite collaboration avec les familles :

- en proposant aux jeunes des activités pour s'ouvrir sur l'extérieur (expression, sport, journal, voyages, échanges, débats, rencontre avec des témoins, relations avec le monde professionnel) ;
- en proposant aux jeunes de parler de leur foi et de découvrir celle des autres ;
- en proposant aux jeunes de se donner un projet (travail autour de l'orientation) ;
- en donnant la possibilité aux élèves qui le souhaitent de se mettre au service des autres.



Une école pour découvrir le "goût d'apprendre"

Située au 21, boulevard George Clemenceau à Pauillac, l'école maternelle et primaire accueille 116 enfants encadrés par 10 adultes (institutrices, assistante maternelle et personnel éducatif).

Très soutenue par des parents actifs, l'équipe pédagogique et éducative propose aux enfants de nombreuses activités :

- ateliers musique ;
- temps d'animation pastorale ;
- enseignement de langues étrangères (anglais ou allemand) ;
- préparation de spectacles ;
- cross avec les élèves du collège ;
- préparation et animation du carnaval ;
- expositions artistiques ;
- etc.

L'école maternelle et primaire Saint Jean en chiffres

- 1 classe de maternelle accueillant 28 élèves de 3 à 6 ans
- 4 classes de primaire accueillant 88 élèves
- 6 institutrices (dont une enseignante spécialisée pour accompagner les plus jeunes dans leurs difficultés face à la lecture ou l'écriture)
- 2 aides maternelle

Les horaires

Semaine des 4 jours :
(lundi, mardi, jeudi et vendredi)

Ouverture des portes de l'école :
8h30, 12h00, 13h20, 16h45

Fermetures des portes de l'école :
9h00, 12h10, 13h30, 17h00

Les services de l'école maternelle et primaire

Garderie assurée le matin et le soir
(à partir de 7h30 et jusqu'à 18h15)

Pour plus de renseignements

Ecole maternelle et Primaire Saint Jean
BP 111 - 33 250 Pauillac

Tél. : 05.57.75.20.21

*Une équipe pédagogique et éducative engagée
au service d'une ambition :*

Permettre à chaque enfant de se développer

Susciter et développer en chaque enfant le goût d'apprendre, cultiver la confiance en soi nécessaire à toute croissance et apprendre à chacun de nos élèves à vivre avec les autres, telles sont les orientations de l'école maternelle et primaire Saint Jean.

Outre l'indiscutable lieu des premiers apprentissages fondamentaux tels que l'expression, la lecture, l'écriture ou le calcul, l'école maternelle et primaire est, pour beaucoup d'enfants, la première expérience de la vie en société et de découverte du plaisir d'apprendre. Une expérience dont la réussite est souvent fondamentale pour la suite de la scolarité d'un enfant.

**Susciter
et développer
le goût
d'apprendre**



**Favoriser
"le vivre
ensemble"**



**Donner
à chaque enfant
confiance
en lui**

A Saint Jean, tout est mis en œuvre pour que chaque enfant puisse progresser à son rythme dans ses apprentissages et cultiver sa curiosité et son goût d'apprendre. L'école maternelle et primaire multiplie donc les modes d'apprentissage afin que chacun puisse développer ses compétences.

L'école maternelle et primaire Saint Jean entend par le soutien, les encouragements, le regard, l'attention portée envers chacun, donner à chaque enfant confiance en lui. En effet, chacun de nos enfants a besoin de sentir que les adultes croient en lui pour grandir.

La taille des classes, la disponibilité des enseignantes, les activités... à Saint Jean, tout est fait pour que les enfants apprennent à vivre ensemble dans le respect de chacun.

